

## Erasmusbericht: Patricia Zilker

Hallo,  
mein Name ist Patricia, ich bin OTA-Auszubildende im dritten Lehrjahr und habe mein Erasmus-Praktikum im Barmherzige Brüder Krankenhaus in Wien gemacht.

Endlich war es so weit!

Am 05. Januar 2019 bin ich nach einer sechsstündigen Zugfahrt in Wien angekommen. Beim Pförtner des Barmherzigen Brüder Krankenhauses Wien, das für fünf Wochen mein neues Zuhause war, bekam ich den Schlüssel für mein kleines Appartement um die Ecke. Das Provinzialat der Barmherzigen Brüder stellte mir dieses für meinen Aufenthalt in Wien netterweise zur Verfügung. An meinem ersten Arbeitstag wurde ich herzlichst vom Team des Zentral- OPs empfangen. Ich durfte mir die OP-Abteilung aussuchen und entschied mich für die Allgemein Chirurgie.

Die Allgemein Chirurgie bot viele verschiedene große sowie kleine Operationen. Von offener Bauch Chirurgie bis über kleinere plastische Eingriffe war alles dabei. Ich habe viel aus dieser Abteilung mitnehmen können, da viele verschiedene Fachbereiche in der Allgemein Chirurgie zusammengefasst werden. Man bleibt auf jeden Fall sehr flexibel, da das OP-Programm eine bunte Mischung an Operationen aus Fachgebieten wie Viszeral- und Gefäß Chirurgie sowie plastischer und laparoskopischer Chirurgie beinhaltet. Nach einer kurzen „Eingewöhnungszeit“ konnte ich schnell springende und instrumentierende Tätigkeiten übernehmen.

Aber nicht nur das Arbeiten war eine Bereicherung für mich sondern auch Wien selber. Die Stadt ließ keine Wünsche offen und trotz der kalten Jahreszeit war allerhand geboten.

Ich bin sehr froh, dass ich die Möglichkeit für das Erasmus-Praktikum bekommen habe und werde noch lange an die schöne Zeit und die tollen sowie lehrreichen Eindrücke zurück denken.

Viele Grüße

Patricia

